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継続的な「健康経営」で、働いて良かったと思える企業を目指す

より良いサービスのご提供には『従業員が健康であること』が重要

　建設業界では、経験や技術を次の世代へ継承
していくために、従業員に健康で長く働いても
らうことが課題となっています。
　健康経営は、取り組んですぐに成果が現れる
ものではありませんが、継続的に行い、従業員
が「この会社で働いて良かった」と思える会社
づくりを行っていきたいと思います。

　当社は、長崎地域唯一の百貨店として、
地域のお客様にご愛顧いただく店づくりを
行っております。お客様により良いサービス
をご提供するためには、『従業員が健康で
あること』が重要と考え、健康経営に取り組
んでおります。

　生活習慣病予防健診制度を採り入れた会社の定期健康診断の結果、
特定保健指導の対象者として保健師の指導を受けることになりまし
たが、事業所での面談の後も電話やメールによるやり取りで健康に
対する意識が高まり良かったと思っています。

　中小企業1社では健康経営に関して企画・運用していくことに限界
があるので、中小企業福祉サービスセンター等の紹介する健康
施設や情報を従業員へ周知することで関心を高めています。

　毎朝ラジオ体操をすることで、爽快な気分で仕事を始めることが
できます。
　また、定期的に健康相談をしていますが、その都度アドバイスを
もらって健康維持に努めています。

　生活習慣予防健診やストレスチェックの受診率も良く、従業員の
皆さんの『健康に対する自覚』が大きいことが窺えます。
　今後も、従業員の皆さんのからだと心の健康について、安心して
相談できる存在であるよう心がけていきたいと思います。

全従業員が受診出来るように移動健診車を利用し長崎、佐賀
両県に跨る事業所6カ所で実施しています。また、定期受診項目
以外の診察希望も受付け皆が満足する健診と受診率向上に
努めています。

H28年4月より社内での禁煙を実施。事業所敷地内の屋外に
喫煙スペースを設置して、完全分煙をおこなっています。

H23年4月よりワークライフバランスに取り
組み、60％以下だった有給休暇取得率は
徐々に上昇し、H26年以降は平均75％程度
まで取得率が向上しています。
H22年4月より全事業所で毎朝ラジオ体操
を継続。また、地域の駅伝大会に参加した
り、フットサルチームを結成し毎週月曜日に
練習をおこない他の企業との練習試合を
行うなど、従業員の交流を深めています。

全従業員を対象にストレスチェックを実施しています。必要
に応じて、産業医及び常駐看護師による面接指導を行ってい
ます。

当社の救護室では、常駐看護師による健康相談を随時行って
います。血圧の測定や体調管理のためのアドバイスを行い、
従業員の健康維持をサポートしています。

常駐看護師が作成する『救護室たより』を毎月発行して
います。従業員用エレベーターや職員食堂の掲示板に
掲示し、月ごとのテーマで健康増進に向け発信しています。

毎朝、始業時に「ラジオ体操」を行ってい
ます。ラジオ体操で従業員の健康増進を
図り、明るい笑顔でお客様をお迎えできる
よう努めています。

生活習慣病予防健診受診率100％の継続、
また受診結果による治療の徹底、特定保健
指導健康相談の活用のため環境を整備し
ています。

保健指導対象者へは、保健指導スケジュール表を作成し必ず
健康相談を受けるよう呼掛け、面談利用率100％を達成して
います。

（受付時間　平日8：30～17：15）
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「健康経営推進企業」の
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協会けんぽ長崎支部との窓口になっていただく
健康保険委員（無料）の登録に同意します

毎月1回、健康情報等をメルマガで配信します

協会けんぽ長崎支部及び長崎県のホームページ等に社名等を
公表することに同意します 同意できない

登録済 同意できない

＠
配信先メールアドレス

登録済または同意できない場合はチェックを入れてください

同意できない場合はチェックを入れてください

保険証
番号
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